

# Concón conmemora 484 años con gran Expo 2025

La comuna cierra su mes aniversario con un evento que combina música, gastronomía y más de 200 emprendedores locales.

Valentina Marticorena M.  
La Estrella de Valparaíso

**C**oncón conmemoró este mes de agosto sus 484 años de vida histórica con un nutrido calendario de actividades culturales, artísticas y comunitarias, que llegarán a su punto cúlmine este fin de semana con la Expo Concón 2025, uno de los eventos más esperados de la comuna.

La celebración se desarrollará el sábado 30 y domingo 31 de agosto en dos escenarios principales: el Estadio Municipal de calle 7 y la plaza Patricio Lynch. El encuentro reunirá a más de 200 emprendedores locales, un amplio patio de comidas con foodtrucks, un pueblo cultural, actividades infantiles y presentaciones musicales durante toda la jornada.

Entre los artistas invitados destacan Santa Fera, Puerto Orquesta y Benja Duarte. El gran cierre estará a cargo de Los Tres, que se presentarán por primera vez en Concón con su formación original, ofreciendo un repaso por sus principales éxitos y su reconocida trayectoria.



MÁS DE 200 EMPRENDEDORES Y GRANDES NÚMEROS ARTÍSTICOS HABRÁ EN LA EXPO CONCÓN 2025.

## PANORAMA GRATUITO

El alcalde Freddy Ramírez Villalobos subrayó la relevancia de este encuentro como parte de las celebraciones de aniversario. “Hemos tenido un mes intenso de actividades para conmemorar estos 484 años de historia y ahora llegamos a la recta final. La Expo Concón se ha consolidado como un evento reconocido en la región, con emprendimiento, cultura

y música de primer nivel. Este año terminamos con broche de oro con la presentación de Los Tres y la participación de cientos de emprendedores locales. Es un panorama maravilloso y gratuito para toda la familia”, expresó.

La celebración también invita a mirar hacia atrás y la historia de la comuna en la región. Concón fue mencionada por primera vez en 1541,

cuando Pedro de Valdivia ordenó construir un bergantín en la zona para transportar el oro extraído desde el estero Margá Marga hacia Europa. En 1899 se constituyó oficialmente como comuna aunque en distintas etapas formó parte de Lima che y de Viña del Mar. Finalmente, en 1995 recuperó su autonomía, consolidándose como una comuna independiente. ✪